



国際ロータリー第2630地区 岐阜A分区

岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

平成24年6月26日(火)

第1016回例会 第938号

会長 伊藤善男
 幹事 加納永一朗
 発行 ウェブ委員会
 例会 火曜日 12時30分
 会場 岐阜都ホテル
 事務局 岐阜市神田町2-2
 電話 058-264-9235

クラブスローガン
明るく楽しい例会づくりで
100%出席を目指そう

2011-12 RI テーマ

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

会長挨拶

会長 伊藤善男会長



皆様こんにちは。クラブメンバーで6月15日から6月17日の間、韓国のソウルへ総勢8名で行って参りました。ゴルフ・観光と楽しく遊んできました。ゴルフ場はSKY72ゴルフクラブで、名前の通り72ホール、日本の芝生とは違った芝生でしたが、キャディさんがとても良くしてくれて中根さんはご満悦でした。

観光では安藤さんの提案により「NANTA」を観に行きました。「NANTA」とは、漢字の「乱打」を韓国語で発音したものだそうです。韓国の民族音楽を基本にアレンジし、参加型のコミカルクッキングストーリーで構成しており、行きたくないような仕草をしていた加納さんが一番多く笑っていました。

もう一つの観光は、映画・ドラマの

撮影地でもあり、世界文化遺産に登録されている水原にある「華城行宮」です。皆さんお馴染みのドラマ「宮廷女官チャングムの誓い」や「イ・サン」もここでロケをしたそうです。到着したときに民族伝統武芸の公演をしていて、私はもっと見たかったのですが時間の関係で、少ししか見れなかったもので、次回までお預けすることになりました。これは、「武芸24技」と言って、朝鮮伝統の武芸と中国と日本の優秀な武芸を積極的に取り入れ作られたものだそうです。

皆さんも韓国に行かれる時は、柴田さんにご相談を・・・。

さて、通常例会としては最後の挨拶となりました。一年間ありがとうございました。

委員会報告

出席委員会 加藤一誠委員長



今期、ホームクラブ100%出席者が2名あります。安田会員、柴田会員で

す。ご苦労さまでした。

田中稔会員



6月17日(日)に会員基盤増強維持研修セミナーに参加させていただきました。会員の増強と退会者の減少をどうやっていくかを課題として話し合いました。若い世代の増加や女性の増加を促す方法は何か。会社退職者のNPO法人に流れる現状を考え、ロータリーのあり方まで考えさせられました。この危機をチャンスと捉えがんばりましょう。

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

伊藤善男君

JTBの社長から旅ホ連総会で、「サービス最優秀旅館ホテル」として、旅館は十八楼、ホテルは帝国ホテルとともに受賞しました。ありがとうございました。

柴田和夫君

ゴルフ同好会のソウルツアーでは

前例会の記録

第1015回

平成24年6月19日(火)

[点鐘] 12時30分

[ソング] それでこそロータリー

[ゲスト]

[ビジター]

[出席] 会員総数34名 (出席免除5名)

本日出席21名 61.76%

[行事] クラブフォーラム (3)

担当 会長・幹事

次回予定

第1017回

平成24年7月3日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 新年度理事役員挨拶

担当 会長

大変お世話になりました。また、よろしく願いいたします。

加納永一朗君

柴田さんの段取りのおかげで、楽しい韓国旅行に行って参りました。ありがとうございました。

渡辺成洋君

韓国旅行は無事に楽しく帰って来れました。中 RC も韓国の RC と姉妹交流でも結べば楽しいなと思いました。

内木一博君

先日の麻雀大会では、高スコアにてスマイルボックスに投函できます。次回には、メンバーを総入れ替えで更に上の順位を期待して。

★お誕生日おめでとうございます★

内木一博君



クラブフォーラムの様子



森 益男会員



加納永一朗幹事



中山 章会員